

学校通信 12月号

発行 令和4年12月5日
 尼崎市立園田東小学校
 尼崎市東園田町8丁目7番地
 TEL6491-9253 Fax6491-9331

【園田東小ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E42/index.html>】



HP QRコード

「思いやりの花」と「がまんの花」を咲かせよう

令和4年も、「あっ」という間に終わりを迎えようとしています。

みなさんにとって、令和4年はどのような年となりましたでしょうか。学校におきましては、with コロナの風潮に合わせて制限も緩和され、感染防止対策を行った上での行事も少しずつ行えるようになりました。地域においても夏祭り等の行事も実施され、子どもたちの元気な笑顔や活動が地域の中で見られる場面も増えたように感じます。

11月26日(土)には、図工展「こどもギャラリー2022 Stars on Universe」に多くの方々に足を運んでいただきました。ありがとうございました。子どもたち一人一人の世界観とそこに至る過程を見ていただけたのではないのでしょうか。

【図工展】



【マラソン大会】

また、12月1日(木)には校内でのマラソン大会が行われ、それに向けて取り組んできた「ランラン Running」の成果を、一人一人が精一杯に発揮しようとする姿が見られました。大勢の保護者の方々の応援を背に、子どもたちの真剣に取り組む表情が印象的でした。

この8か月間の活動から、園田東小学校の子どもたちの優しさや思いやりをたくさん感じさせていただいています。中には、成長途中の子どもたちなので、自分本位で他人に迷惑をかけたり、目の前のことを放り投げたりすることも当然ながらあります。

ただ、どの活動も結果だけではなく、そこに行きつくまでの過程がとても重要な意味合いを有すると私は考えています。“いいもの”、“いい結果”、“納得するもの”といったものは、いつも手に入れることができるとは限りません。「悔しい思い」や「憤り」を感じることもある、いやむしろ多いかもしれません。その時にグッと自分の中で踏ん張ったり、スッと相手に助けられたりする経験を積み重ねていくこと、それを自分自身で認知しながら実感につなげていくこと。その体験を通して、将来に飛び出す社会の中でもたくましく生きる力が身についていくことと信じています。

つまり、一人一人が心の中に「思いやりの花」と「がまんの花」を咲かせることが、自他ともに気持ちのよい生活を送っていける素地となると考えるのです。

そのために、我々大人は結果だけではなく、その過程に目を向けて、一人一人を認めていける言葉や態度のシャワーを投げかける存在であることが望ましいと考えます。

12月4日(日)から10日(土)は、全国的に「人権週間」となっています。校内でも人権週間を設定して、自分や友だちの違いを大切にすることを育む機会を工夫しながら取り組んでまいります。

【おもいやりの木】
(保健室前)



12月の行事

1	木	マラソン大会	17	土	
2	金	マラソン大会(予備日) がんばり	18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	
5	月	朝会 人権週間 委員会活動⑥	21	水	地区児童集会⑤ 集団下校⑥ 給食最終日
6	火	中学校見学(6年) がんばり	22	木	4校時授業(12:20終了)
7	水	参観⑤ 懇談⑥	23	金	終業式 大掃除 3校時終了後下校
8	木		24	土	
9	金	あまっ子ステップアップ調査	25	日	
10	土		26	月	冬季休業日
11	日		27	火	
12	月		28	水	
13	火	がんばり	29	木	学校閉鎖期間(～1/3)
14	水		30	金	
15	木	なかよし清掃	31	土	
16	金	がんばり			

閉鎖期間は、職員の勤務はありません。急な連絡等がある場合は、この期間以外でお願いします。

※行事については、今後の状況により変更となる場合があることをご了承ください。

1月の予定

10日(火) 始業式 11日(水) 給食開始 身体測定1～3年 12日(木) 身体測定4～6年
 13日(金) 月曜校時 16日(月) T-1 グランプリ(タイピング選手権)
 17日(火) オープンスクール 防災授業⑤ 避難・引き渡し訓練⑥ 校内書き初め展(保護者見学)
 18日(水) 校内書き初め展(児童見学) 23日(月)～27日(金) 給食週間

お知らせとおねがい

★下校時刻について

給食が終了した翌日22日と23日の下校時刻について、学年だよりでお知らせしている時刻から変更が生じたのでお知らせします。

22日(木)：4校時終了後下校(12時20分～)

23日(金)：3校時終了後下校(11時30分～)・・・※1/10(火)【始業式】も同様以上となります。どうぞよろしくお願いいたします。

★あまっ子ステップアップ調査 【12月9日(金)】

今年度も上記の日程で、「あまっ子ステップアップ調査」を行います。これは、尼崎市が小学校1年生～中学校2年生までを対象に毎年調査を実施し、子ども一人ひとりの学習・生活の状況を把握・分析して、指導の検証と改善を継続して行うことで、教育の充実につなげていくものです。調査結果も活用しながら、ご家庭でも学習の習慣化につなげていただきますようお願いいたします。

★ランドセルについて

クロームブックの活用にとともに、児童の持ち帰る荷物が相応の重さとなっています。学校として、学校に置いておく教科書や学用品を各学年において取り決め、日々の重たい荷物を軽減できるようにしているところです。また、今年度、新1年生となる保護者に対して幼稚園や保育所を通じて尼崎市教育委員会より「通学鞆については、ランドセルに限らず、背負えるもので同じような大きさのものであれば構わない」との手紙が配られています。在校生についても同様の扱いとなります。お知りおきください。